



Todesanzeige und Danksagung

Es ist des Lebens Werdegang, man freut sich und lacht,
man ist traurig und weint, zuletzt sind wir alle friedlich vereint. Karl Leidemann

Kurz nach dem Hinschied ihres geliebten Ehemannes ist unser liebes fürsorgliches Mueti,
Schwiegermutter und Grosi

Ruth Leidemann-Frieden

19. April 1940 bis 21. Oktober 2015

Karl gefolgt und im Kreise der Familie eingeschlafen.

Trotz ihrer schweren Krankheit und dem steinigen Leidensweg hat sie das Leben geliebt und bis zuletzt viel positive Energie und Lebensfreude ausgestrahlt. Wir danken ihr für alles, was sie für uns getan hat. Wir sind sehr traurig und werden sie vermissen.

Der Verstand versucht zu begreifen, was unser Herz nicht verstehen kann

3626 Hünibach, 21. Oktober 2015

Die Trauerfamilien:
Reto Leidemann, Hünibach
Karin und Raoul Ruffiner-Leidemann
mit Jasmin, Natascha,
Romina und Florine

Traueradresse: Karin Ruffiner-Leidemann, Wartbodenstrasse 8, 3626 Hünibach

Auf ausdrücklichen Wunsch der Verstorbenen findet die Abdankung im engsten Familienkreis statt. Wir danken allen, die in den letzten Jahren Ruth hilfreich zur Seite standen, insbesondere Valmira Strahm, Regula Catalano und Manuela Heer. Ebenfalls danken wir der Spitex Thun für die wertvolle Unterstützung sowie Frau Dr. Gruber für die medizinische Betreuung. Für die liebevolle Pflege in den letzten Wochen gilt unser Dank der Diaconis Palliativ Care in Bern sowie dem Betagtenheim Schöneegg in Hünibach.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizerischen Multiple Sklerose Gesellschaft, Zürich, Postkonto 80-8274-9, Vermerk: Ruth Leidemann-Frieden.